

„Jugend gestaltet“: Nachwuchs-Künstler präsentieren ihre Werke in der Stadtbibliothek

Vielfältige und preisgekrönte Kunst

frh- EMSDETTEN. Jede Menge Talent und Kreativität: Das kann man dem künstlerischen Nachwuchs im gesamten Kreis mit Blick auf die Ergebnisse des diesjährigen Kreativwettbewerbs „Jugend gestaltet“ ohne Weiteres attestieren. Ein Teil der besten Einsendungen ist seit Mittwochabend in der Stadtbibliothek zu bestaunen – darunter auch die Werke von Emsdettener Nachwuchs-Talenten.

Mehr als 800 Einsendungen von Schülerinnen und Schülern im Alter von 6 bis 21 Jahren sind insgesamt im Rahmen des Kreativwettbewerbs eingegangen. Ob fantasievolle Objekte, Bilder, Drucke, Fotografien oder Collagen: Die Jury hatte es nicht leicht, die besten Kunstwerke auszuwählen. 145 Bilder und 68 Objekte wählte eine Jury aus Mitgliedern der Künstlergemeinschaft „Wellbergener Kreis“ und Studierenden der Kunstakademie Münster für die Wanderausstellung aus. Diese tourt seit einiger Zeit durch den gesamten Kreis und macht nun seit Mittwochabend in Emsdetten Halt – zumindest eine Auswahl. Denn aus Platzgründen können nur 19 Werke gezeigt werden – dafür aber die, der Emsdettener Teilnehmerinnen und Teilnehmer.

Kathrin Strähle, stellvertretende Leiterin der Stadtbibliothek, konnte zur Eröffnung der Wanderausstellung in Emsdetten am Mittwochabend einige der jungen Künstlerinnen, die am Wettbewerb teilgenommen und es in die Ausstellung im Kloster Gravenhorst geschafft hatten, sowie Eltern und Interessenten begrüßen.

Bei einem Rundgang präsentierten die jungen Künstlerinnen ihre Werke und erzählten vom „Making of“ ih-



Zu sehen sind unter anderem die Werke von jungen Emsdettener Künstlerinnen. Darunter (u.r.) Joena Rautenberg (l.) und Gülcan Kamberi (r.) von der Käthe-Kollwitz-Schule (Klasse 8c), Simone Meinert (o.r.) und Mia Muzic (l.) (beide von der Kunstwerkstatt Münsterland in Emsdetten). EVF000: Hesseling

rer Werke. Dafür ernteten sie viel Applaus. Insgesamt werden 19 Bilder, Drucke und Zeichnungen von Schülerin-

nen und Schülern der Käthe-Kollwitz-Realschule und der Kunstwerkstatt Münsterland (Leiterin Anonclata

Braun-Brinkmann) gezeigt. Fünf dieser Bilder wurden von der Jury mit besonderen Preisen ausgezeichnet.

Hinweis: Die Ausstellung ist noch bis Samstag, 7. Januar, in der Stadtbibliothek zu sehen.